



**La gestion du centre de vaccination de Millau pendant la pandémie, Olga Dupuy en parle à la première personne du pluriel.**

Infirmière au centre hospitalier, elle insiste sur le travail d'équipe, la solidarité entre les soignants et les agents municipaux, l'implication des professionnels de santé libéraux, la belle mobilisation des médecins retraités. Elle met en évidence les « moyens humains » en donnant tout son sens à cet adjectif : « entente entre nous, écoute à l'égard du public ».

Au risque de froisser sa modestie, comment ne pas conjuguer aussi ce texte à la troisième personne du féminin singulier ? Car Olga Dupuy, sous l'égide de la direction de l'hôpital, a été la cheville ouvrière de l'ouverture du centre. « Il a d'abord fallu définir l'organisation : le flux des personnes, la saisie administrative, la gestion des doses, le planning », témoigne-t-elle.



*« Nous avons commencé à deux, avec une personne de la mairie, puis nous avons formé les équipes. »*

Les soignants ont pu ainsi augmenter la cadence vaccinale. Le fonctionnement du centre de Millau a été salué par l'Agence régionale de santé.

Aujourd'hui, Olga Dupuy, en poste depuis vingt ans à l'hôpital de Millau, a rejoint le service de consultations externes de radiologie. Son expérience du centre de vaccination ne restera pas sans lendemain : Olga a choisi d'intégrer une équipe opérationnelle d'hygiène.

**Portrait publié dans le magazine municipal le M, printemps 2022.**



## VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République  
12100 Millau  
05 65 59 50 00